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  Introducción. 
 
Su servidor que le habla, Javier Palacios Celorio, Roeh 
(Pastor) de la Kehila (congregación) “Gozo y Paz”, en 
Tehuacán, Puebla, México. Le invitamos a consultar la 
página de internet www.gozoypaz.mx , donde usted 
encontrará audios, vídeos y apuntes que puede usted 
bajar, copiar y regalar. Nosotros aquí no hacemos 
negocio con la palabra de Dios. 
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El tema del día de hoy nos va a servir a todos, absolutamente 
a todos, “Limpiando mi vida de pecado” (vamos a anotar el 
título para los que les guste anotar), de todas maneras, el tema 
está siendo grabado: “Limpiando mi vida de pecado”.  
 
Dice el Eterno que el que sea Kadosh (que él sea santo) se 
santifique más, que él sea limpio, se limpie más. Así que vamos 
en un proceso y la perfección que pide Yahshua Ha Mashíaj 
(lo hemos explicado), cuando Yahshua dice: “Ser perfectos 
como mi padre es perfecto, como vuestro padre celestial es 
perfecto” ¿a qué se refiere Yahshua Ha Mashíaj, si solamente 
una perfección total es Él? Se refiere a que cada vez que tú y 
yo aprendemos Torah, algo de Torah, lo aplicamos. De nada 
sirve que tú hubieras venido aquí a escuchar los temas de 
“Vestimenta del alma” (¿si recuerdas?), si no hubieras ido a 
vestir a tus hijos, o si no estuvieras vestido tú y estuvieras 
desnudo en lo espiritual. De nada serviría haber venido aquí a 
ministrar el no verter en tierra, si alguien siguiera vertiendo en 
tierra; así que lo importante es que lo que vayamos 
aprendiendo, lo vayamos llevando a la práctica. Porque el 
Eterno no quiere oidores, si no hacedores. 
Abre tu Tanaj en Proverbios (este versículo) del capítulo 1, en 
el verso 7 (muchos se lo saben de memoria), pero vamos a ver 
si realmente lo estamos aplicando o lo hemos leído una y otra 
vez, o lo hemos repetido como periquitos, pero no hemos 
entendido a qué se refiere. Recuerda el título del tema: 
“Limpiando mi vida de pecado”, tu alma tiene que estar 
totalmente limpia y la mía, para que volemos al Maljud Ha 
Shamayim, a la Nueva Yahrushalayim.  
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Proverbios 1:7 dice:  

“El principio de la sabiduría es el temor de YHWH, los 
insensatos desprecian la sabiduría y la enseñanza”. 

¿Cómo saber (amados preciosos en el Eterno Yahshua) que 
una persona le teme a YHWH?, ¿Cómo saber si una persona 
que tú tengas enfrente y le digas: “¿temes a YHWH?”, “¡sí! yo 
temo a Dios” (te van a decir), ¿cómo saber si le teme? Si 
guarda los mandamientos. Si no guarda los mandamientos, no 
teme a YHWH, no lo conoce y si no lo conoce ¿cómo le va a 
temer una persona que dice guardar Shabat, pero quebranta 
Shabat; una persona que no tiene vestida su alma; una 
persona que vierte en tierra; una persona que no ha sido 
liberada de demonios; ¿una persona como va a temer, si no 
conoce a YHWH? por lo tanto, no puede guardar los 
mandamientos. Pero una persona que tiene Jojmá (sabiduría), 
(y eso solamente por medio del Ruaj Ha Kodesh); “el principio 
de la sabiduría es el temor de YHWH, los insensatos 
desprecian la sabiduría”, es decir, la sabiduría total está en la 
Torah, en la Tanaj completa. Pero si una persona desprecia 
eso, entonces es un insensato, está despreciando (lógico) la 
sabiduría, la Jojmá que tiene la Torah, en la Tanaj completa y 
la enseñanza. 
Hemos ministrado que, si una persona es enseñada por un 
moréh, por un maestro, por un Roeh y no va a haciendo por 
obra los mandamientos, entonces es realmente una persona 
insensata (vamos al libro de los Hechos), pero el problema es 
que después se va a lamentar y el tiempo se está acortando. 
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Amados, vamos al libro de los Hechos, capítulo 26, verso 12 al 
18, pero yo quisiera, más bien, ir hacia el verso 17, Hechos 26, 
verso 17 y 18. 
¿Cuál es nuestra función cómo Bene Israel, como hijos del 
Eterno? Nuestra función es ésta, la que le dio a Shaúl, a él se 
la dio como Shalíaj 
Hechos 26:17 y 18: 

“Librándote de tu pueblo y de los gentiles, a quienes 
ahora te envío, para que abras sus ojos, para que se 

conviertan de las tinieblas a la luz y de la potestad de 
Satanás a Elohim; para que reciban, por la por la fe 

que es en mí, perdón de pecados y herencia entre los 
santificados”. 

 
Ahora, la multitud de gentiles, en si no son goyim (así nada 
más), sino es la casa de Israel que está paganizada y es 
nuestra función ir y hablarles (están metidos en el catolicismo, 
están metidos en los testigos de Jehová, en la cristiandad. Eso 
ya lo hemos ministrado: están metidos en la masonería, la 
franc-masonería, están metidos en todas esas sectas y hay 
que ir por ellos; hay que hablarles de la Torah). 
Hace tiempo un médico (y esto sonó como chiste, pero fue 
real), un médico cirujano dio una conferencia y él puso en 
alcohólicos anónimos, él puso un vaso de agua y puso un vaso 
de licor, y tomó una lombriz y le dijo a los que estaban ahí, a 
los de alcohólicos anónimos les dijo: “les voy a poner un 
ejemplo, para que vean lo que les puede pasar si siguen 
tomando”, metió la lombriz en el agua y la lombriz siguió 
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viviendo, metió la lombriz donde había alcohol puro (licor) y la 
lombriz murió. “La enseñanza es que si se sigue tomando 
alcohol - les dijo el doctor, el médico - van a acabar, así como 
la lombriz”, pero no, la gente captó al revés, y le preguntó a 
uno: “¿Qué quiere decir?, ¿Qué captaste?”, le dijo uno de los 
alcohólicos (se levantó y dijo): “Lo que yo entendí, es que si yo 
tomo, no tendré lombrices” ¿quién entendió? entonces sirve 
para desparasitar. Ahora, vamos a verlo, a veces la gente oye 
lo que quiere oír, los alcohólicos escucharon lo que querían oír, 
pero no lo que quiso dar a entender el médico. 
Yahshua Ha Mashíaj está diciendo a través de su Torah, lo que 
a ti y a mí nos conviene hacer, y bendito es Yahshua Ha 
Mashíaj por los obedientes, porque eso nos conviene hacer. 
Pero ciertamente muchos a nivel mundial van escuchando las 
lecciones de Torah, pero dicen: “No, eso no. No, eso no”, 
entonces, está como el alcohólico que piensa que no va a tener 
lombrices y toma licor, alcohol, pero eso no es. Entonces, la 
gente al cabo de un ministerio (lo que hemos ido aprendiendo, 
esto para la  gloria de Yahshua Ha Mashíaj) van de un pastor 
a otro pastor, a otro pastor, a otro pastor, hasta que haya 
alguien que le solape sus pecados. Eso lo hemos visto 
muchísimo en miles de gentes (no en cientos, en miles de 
gentes) que le solapen sus gusanos ¿si se va entendiendo? 
Ahora, ¿por qué el ejemplo del alcohólico? Entonces, si este 
pastor si es solapador de pecados, solamente le interesa más 
el diezmo y va a hacer que esta persona algún día acabe 
comida por los gusanos, antes de que muera y de eso hemos 
tenido experiencias y te lo digo como médico. Un día, me 
llevaron a un niño con un estómago (un barrigón, una cosa 
tremenda) con quinientas lombrices enredadas. Cuando se 
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sacó la placa, yo vi una madeja como de estambre (como la 
que utilizan ustedes amadas ajayot, hermanas) para tejer y 
dije: “¿qué es esto?”, había que operar al niño, no se podía dar 
un tratamiento porque estaban enredadas las lombrices, había 
que hacer una cirugía mayor y rápido. A la hora de abrir y poner 
una pinza hasta arriba del intestino (para que no fuera a subirse 
una lombriz huyendo y pudiera causar algún problema de 
asfixia en el niño). A la hora de quitar la cánula de la tráquea, 
¿quién va entendiendo? Perdón, estoy utilizando términos 
médicos: pero yo tenía que poner una pinza aquí rápido, o sea 
abrir y poner una pinza para que ninguna lombriz se me fuera 
para arriba, porque si no, eso le podía provocar la muerte al 
niño, y ya el anestesiólogo instala la cánula y no nos 
hubiéramos dado cuenta de que hubiera una lombriz ahí, se va 
para los pulmones y hubiera muerto el niño. 
Ahora, ¿por qué estoy poniendo estos ejemplos? Así es aquel 
que llega por primera vez acá: Llega lleno de gusanos, lleno de 
demonios (a veces por culpa de él) porque se metió en lugares 
donde nunca debió de haberse metido, pero a veces por culpa 
de maldición de los padres hasta la cuarta generación. Y 
nuestra obligación es hacer una cirugía mayor (nosotros no), 
la liberación la va a hacer Yahshua Ha Mashíaj y tenemos que 
procurar que ningún gusano de estos pueda provocar la muerte 
de esa persona en lo espiritual. Se le tiene que advertir a la 
persona que una vez que esté sanado (en este caso, estoy 
hablando del niño físicamente) no volviera a comer tierra, no 
volviera a comer con las manos sucias porque podía volver a 
parasitarse. Es lo mismo que a una persona se le dice: “ya 
estás libre, ya no tienes ningún solo demonio, ya estas sano 
(porque otra cosa es la sanidad), pero si tú sales al mundo y 
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comes tierra, comes pecado, te vas a volver a llenar de 
gusanos y probablemente una cirugía mayor ya no te pueda 
salvar”, ¿sí quedó claro el mensaje? Ahora, cuando la persona 
es solapada (y este es un problema que hemos estado 
platicando mucho en los últimos días con varios ajím, varios 
hermanos), cuando es solapada por el pastor, eso está 
provocando que esa persona se vaya a perder eternamente en 
el infierno. Lo que le interesa es el dinero, pero no le interesa 
sacarle los gusanos que tiene, entonces ¿cómo nos podemos 
limpiar (el tema es, decía yo: “Limpiando mi vida de pecado”) 
para que absolutamente tú no tengas ningún parásito, ¿ningún 
demonio? no tenemos demonios de nada, ni de posesión 
(lógico que no), pero que no se tenga que estar oprimiendo el 
alma, ni nada. Entonces una persona cuando dice que teme a 
YHWH, guarda los mandamientos. Si una persona que dice 
que teme a YHWH (si el principio de la sabiduría es el temor a 
YHWH) y no guarda los mandamientos (todos los 
mandamientos), tiene parásitos que le están diciendo 
interiormente: “¡no hagas eso!”, entonces, siguen mandando 
los gusanos. Ahora, ¿por qué puse el ejemplo de los gusanos? 
“gusanos serán tu cama”, ¿quién recuerda esa cita? Todas las 
personas que van al infierno (y eso ya tienes tu el tema del 
infierno grabado), todas las personas que van al infierno están 
desnudas en el alma y son atormentadas por gusanos. 
Entonces, sí hemos visto el ejemplo (mis amados amados en 
Yahshua Ha Mashíaj), en lo físico el daño que puede provocar 
los parásitos (no digamos una solitaria y amibas que se van 
hasta el cerebro), pero en el caso de las lombrices tienen que 
ser exterminadas. 
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La persona tiene que estar limpia, ¿tú cómo te sentirías? si 
ahorita tú dices que guardas los mandamientos, ¿cómo te 
sentirías, si yo te sacara unos estudios y te dijera: “estás lleno 
de parásitos”? Probablemente tú dirías: “Doctor (vas rápido a 
tu médico de confianza), rápido, yo no quiero tener esos 
parásitos. Lo que yo estoy comiendo, se los están comiendo 
ellos; por eso tengo esta anemia, por eso tengo sueño, por eso 
tengo la presión baja, por eso no capto nada, porque los 
parásitos se los están llevando todo”; ¿que no será en lo 
espiritual? Si cada uno de nosotros hoy fuera ha analizado por 
rayos X o por los estudios de tomografía, que sea 
computarizada, resonancia magnética: lo más extraordinario 
que hay ahorita en la medicina. Pero lo más extraordinario en 
lo espiritual es el Ruaj Ha Kodesh de Yahshua Ha Mashíaj y si 
él te dijera o te pasara por un escáner, por así decirlo, y te 
dijera: “mira, estás lleno de estos gusanos, estás lleno de estos 
pecados, todavía no has limpiado tu vida totalmente de 
pecado, todavía sigues siendo un incrédulo, todavía no crees 
que la Torah es la única verdad” ¿qué harías? decirle al Ruaj 
Ha Kodesh: “no, así estoy bien, me quedo con mis demonios 
de incredulidad, no quiero obedecer, me quedo con mis 
espíritus de rebeldía”, o le dirías al Ruaj Ha Kodesh: “límpiame 
con tu poder y yo quiero ser libre de todos estos gusanos, de 
todos esos demonios”, ¿qué harías?  
Entonces, la incredulidad es uno de los peores pecados: no 
creerle a Yahshua Ha Mashíaj y sus promesas. Nosotros 
tenemos que estar totalmente limpios de pecados, limpios de 
gusanos y entonces se llega a un grado de santidad (kedushá) 
y entonces el Eterno ve que esa vasija está limpia y entonces 
(lo que hemos ministrado tantas veces porque está en la Torah, 
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en el Brit Hadashá) él empieza a usar a la persona. Tú tienes 
que deshacerte de esos gusanos, si es que los tienes todavía. 
No estoy diciendo que estés poseído, la posesión es para 
alguien que no ha nacido de nuevo. Pero la opresión, algo que 
te está estorbando ahí y uno de los demonios que más está 
estorbando ahí probablemente en tu vida es la incredulidad y 
eso te lleva a la desobediencia y eso te lleva a la rebeldía y la 
rebeldía es lo que hizo que Ha Satán cayera. Entonces, tú no 
caigas. Tú para arriba, para arriba, para arriba, para ubicarse 
en YHWH, ¿se entendió? ¿lo vas a llevar a la práctica? 
Entonces hoy (con el tema que se dio sobre remordimiento) al 
ver cómo ésta cita: “examina oh YHWH mi corazón” decía el 
rey David: “examina oh YHWH mi corazón”, es pasarlo por un 
escáner (perdón la expresión), pero es pasarlo por un escáner 
y ver cómo está su vida. Pero ¿quién lo va a analizar? el mismo 
Ruaj Ha Kodesh de Yahshua y que nos analice el Creador de 
cielos y tierra, ahí sí estaríamos en problemas, si estamos en 
pecado. Y la tribulación está a punto de comenzar.  
 
Ahora, voy a pasar por puntos y vamos a ir armando el tema: 
Hay mucha gente en el mundo que no quiere pagar la 
incomodidad de sentar al niño en el baño para hacer sus 
necesidades y educarlo. Y tú vas a decir “¿y esto qué tiene que 
ver con limpiando mi vida de pecado?, ¿qué tiene que ver una 
cosa con otra?”, vuelvo a repetir: hay gente que no quiere 
pasar esa incomodidad (yo soy médico) y veo muchos bebés, 
muchos niños chiquitos y veo que los papás o las mamás son 
flojos (estoy hablando de alguien que no conoce a YHWH), las 
mamás son flojas y entonces ellas no quieren pasar por la 
incomodidad de ir a abrirle el baño al bebé y sentarlo para que 
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haga sus necesidades ahí, no, prefiere seguir gastando en 
pañales. Entonces, esa mamá tiene dos alternativas: o se 
esfuerza y educa a su hijo a hacer en el baño o sigue pagando 
pañales. Yo te voy a decir qué es lo qué escogen: pagar 
pañales, eso es lo que hace la gente. Ahora: prefieren lo fácil, 
pero caro. ¿Por qué seguir gastando en pañales teniendo la 
solución? Bueno, lo mismo es en lo espiritual: la gente sigue 
pecando y sigue con sus gusanos (retomando la idea anterior) 
y entonces paga muy caro las consecuencias del pecado (tú 
tienes el audio “El pecado y sus consecuencias”), todo pecado 
trae consecuencias terribles.  
Una persona es perdonada por YHWH si se arrepiente, pero 
las consecuencias de su pecado van a seguir. Veamos la 
historia del rey David: las consecuencias de su pecado 
siguieron. He ministrado a muchachos que tuvieron relaciones 
con prostitutas y fueron contaminados con el VIH, el virus del 
SIDA y bendito sea Hashem YHWH que me ha dado la 
oportunidad de ir y ministrarles liberación, atando demonios, 
para que realmente sepan quien es Yahshua Ha Mashíaj. 
Entonces, ellos son perdonados y por su arrepentimiento 
genuino van a ir al cielo. Pero la consecuencia de su pecado 
va a seguir y van a seguir saliéndoles llagas muy dolorosas en 
la boca, ejemplos de pacientes que he tenido, que tienen que 
estar así, babeando, escupiendo porque les duele tragar, “abre 
la boca”, “no puedo”; “abre la boca” y si pueden abrir algo la 
boca, les veo con la lámpara y está lleno de llagas y ardor: la 
consecuencia de su pecado, está pagando muy caro lo que le 
podría haber salido muy fácil: guardarse en santidad. Para ir a 
pecar cuesta. Las personas que van y se acuestan con 
prostitutas, pagan (no se los dan gratis); la gente que va a los 
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bares paga ¿te das cuenta?, la gente prefiere lo caro y no lo 
fácil y si uno se queda a tomar una limonada en casa con la 
familia en kedushá (en santidad), está uno gastando lo mínimo 
en dinero, no va a gastar caro (para nosotros que amamos y 
tememos al Eterno) porque le obedecemos ¡Aleluyah!, no 
estamos en peligro de contagiarnos de algo o de que te den un 
botellazo en una cantina, etc.  
Entonces la gente prefiere seguir gastando en pañales, 
entonces, eso en lo espiritual es igual: la gente prefiere seguir 
pagando caro por el pecado, pagan caro y les resulta caro. 
Toda la gente que ha acabado lisiada por un accidente 
automovilístico viniendo alcoholizados, les va muy mal; le salió 
cara la borrachera y más caro le va a salir la rehabilitación. 
Entonces ¿qué hay que hacer? Hay que comprometerse para 
limpiar la vida de uno de pecado, hay que comprometerse con 
el Creador de los cielos y de la tierra, pero también hay que 
comprometerse con uno mismo en guardarse en kedushá, en 
santidad: los ojos en santidad, las manos en santidad, los pies 
en santidad. Lo hemos mostrado en cada Shabat (preciosos 
en el Eterno): que nuestras manos estén limpias, nuestras 
manos son hechas para bendecir a los demás, para no tomar 
nada ajeno, para ayudar a la viuda y al huérfano, al 
menesteroso, etc., para ayudar, para trabajar también. Pero 
nuestras manos no son para maldecir, cuando una persona 
dice: “no, no voy a maldecir a nadie, me voy a tomar unas 
copas” se está maldiciendo él mismo. Por eso, anota esta 
frase: “Hay que comprometerse con el Creador de los cielos y 
de la tierra, pero también con uno mismo”, porque con las 
mismas manos la persona se está metiendo un veneno terrible: 
el alcohol y la droga ¡Bendito es Yahshua Ha Mashíaj que ha 
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libertado gente de las drogas y del alcohol! y que hoy están 
aquí (jamás mencionaremos nombres) exaltando al Eterno 
libre, porque decidiste pasar por ese escáner, por ese filtro 
para que el Ruaj Ha Kodesh te sacara toda tu inmundicia y me 
sacara toda mi inmundicia y entonces así: sanos, libres en 
primer lugar, en kedushá (en santidad) poderle servir al Eterno. 
Ahora, ¿cómo se limpia uno la vida, para guardarla en 
Kedushá, limpiarse de pecados? Sujetarse a los Mitzvot de 
Elohim y vivir en comunión con él. Si yo guardo los Mitzvot de 
Hashem YHWH (la Torah) voy a vivir en comunión con Él. Si 
yo no guardo un mandamiento que está en la Torah y que me 
lo está demandando, no voy a tener buena comunión con él; 
entonces lo que yo le pida, no me lo va a escuchar o me lo 
escucha, pero no me lo va a contestar. 
 
Abran sus Biblias en Proverbios 28:9 que dice: 

“el que tapa su oído para no oír la Torah, hasta su 
oración es abominable”  

Y yo puse un ejemplo hace mucho tiempo (amados en 
Yahshua Ha Mashíaj): Estando, trabajando en mi consultorio 
se me ofrecía un desarmador y yo había olvidado mi 
herramienta en la casa de ustedes. Yo me dirijo con una 
persona que cambia llantas y le dije: “oiga, perdóneme don 
fulano, ¿me podría usted prestar su desarmador? ahorita se lo 
regreso”, “Si, Doctor ¿cómo no?” si yo no hubiera tenido una 
buena relación con él, ¿cómo le iba yo a pedir el desarmador? 
y ¿cómo me lo iba a prestar? iba a decir: “no, esté ni me 
saluda”, pero siempre lo he tratado bien, con respeto, cada uno 
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poniendo su límite para no caer en falta de respeto. Si esto fue 
con esta persona, ¿que no será con Elohim? si tú no guardas 
bien los mandamientos y tú ya oíste la voz de Hashem YHWH 
que está escrita aquí, que tienes que cumplir los 
mandamientos, tú no puedes tener una buena relación con él. 
¿Por qué estoy dando estos avisos? Bueno, porque 
ciertamente los tiempos se van a poner muy feos y es cuando 
más vamos a necesitar que Elohim responda a nuestras 
oraciones ¡aleluyah! Cuando venga la escasez de agua, de 
alimentos, cuando empiecen las bombas, ahorita todo está 
aparentemente en paz: necesitas de Elohim, guardar una 
buena relación con YHWH total, una relación (pues si no 
perfecta, porque solamente que estemos en la Nueva 
Yahrushalayim seremos perfectos), como el guardar una 
relación íntima EJAD con él, una comunión con él: haciendo 
oración, ayuno, sometiendo la carne para que crezca el espíritu 
y entonces así el Eterno te va a responder. 
Gran parte de mi vida (y estoy seguro de que en la vida de 
varios) y de la felicidad de uno consiste en ayudar a que otros 
sean felices (anótalo), gran parte de mi vida ha sido eso (y yo 
quiero comentártelo como experiencia) para que tú puedas 
entender por qué quedarse hasta las doce de la noche a 
ministrar almas, o por qué estar de madrugada atendiendo 
almas. Ayer tocaron ya muy tarde en la casa de ustedes y era 
una consulta médica, pero yo sentí que ya era muy tarde y yo 
sentí clarito aquí: “es un extranjero, atiéndelo” y salgo y era un 
americano ¡tremendo! ¿Verdad?, ¡aleluyah! y entonces el 
Eterno (por estos días pues viene mucha gente de fuera a 
visitar a sus familiares, americanos que se casan con 
mexicanas o viceversa) y se le ministró la Torah a este varón 
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y le dije (porque él habla poquito de español) que el disco de 
la Torah ya está en inglés y que los apuntes los encuentran en 
inglés y sí entendió perfectamente. Así que, vamos a estar 
orando, no solamente por ese varón. ¿Pero por qué digo esto? 
Bueno, llegó un varón y tú dices: “bueno, ¿qué importa eso 
Roeh, sí llegó un varón?” Pero ¿yo que tuve que hacer cuando 
lo vi? De inmediato empezar a orar por él y se fue, y seguí 
orando por él. Entonces si yo no guardara la Torah bien, ¿cómo 
me iba a oír el Eterno? Va de por medio un alma, amados, pero 
no va de por medio solo un alma. Ahorita (mis amados 
preciosos) va de por medio millones de almas.  
Ayer que abrí los correos ya en la noche (y esto no es para 
gloria de nosotros, ni somos los únicos ni los mejores), nos 
escribieron de Nueva York (hermanos nuevos, ya recién 
nacidos a la Torah) una familia de Noruega ¿te puedes explicar 
esto? ¡Baruj Hashem YHWH!, de Venezuela, de Alemania otra 
familia que nace por allá. Eso no es normal, son los últimos 
tiempos. ¿Cómo podemos entonces ser escuchados por él? 
guardando la Torah, el principio de la sabiduría es el temor de 
YHWH y el temor de YHWH es guardar sus mandamientos, no 
hay de otra. Entonces decía yo que gran parte de mi vida (y yo 
quiero que sea de la tuya) es hacer felices a los demás. Si una 
persona que quisiéramos saber si es feliz, tenemos que ir a 
preguntarle a su familia si son felices ellos, no sé si me di a 
entender. Tú tienes aquí a una persona en frente y le dices: 
“¿es usted feliz?”, él probablemente te diga que sí, pero a lo 
mejor te está mintiendo; mejor pregúntale a su familia, a los 
que le rodean: su esposa, a su esposo, sus hijos y si ellos son 
felices, quiere decir que el jefe de la familia es feliz y eso lo 
irradia a su familia. Pero si el jefe de casa es un neurótico y es 
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un enojón (ya lo hemos ministrado y tienes esos discos), eso 
va a transmitir a su familia y a lo mejor te dice: “si, soy feliz”, y 
tú pregunta, ve si la familia es feliz y si la familia vive infeliz, es 
porque él está haciendo infeliz a esa familia.  
Una de las principales metas que tenemos todos como Bene 
Israel es hacer felices a los que nos rodean, porque guardamos 
la kedushá (guardamos la santidad), y entonces eso se 
transmite a nuestra familia, se transmite a la Kehila, se 
transmite a todos los demás, ajím por otros lados del mundo y 
¡bendito sea Yahshua Ha Mashíaj! Pero si una persona no 
teme a Elohim y no guarda los mandamientos, un demonio de 
rebeldía lo tiene agarrado por una pierna, o por un dedo, o por 
una oreja, y ese demonio está impidiendo por voluntad de esa 
misma persona que a veces no puedan ser felices a los demás 
(que ya hemos hablado y voy a volver a repetir ese tema 
porque si está profundo, para que quede grabado y se suba a 
la página de internet: “¿Qué son los espíritus de Jezabel y 
cómo operan?” según la Biblia, según la Torah en el Brit 
Hadashá). Ahora, ¿Cómo puedes tú ser feliz y que los demás 
sean felices? Enseñándoles que el Rey de la gloria Yahshua 
Ha Mashíaj, él es el único que manda, a él es el único que 
debemos de OBEDECER. Una persona para que sea feliz 
tiene que obedecer a Yahshua. Si una persona no es feliz, todo 
el tiempo se va a estar rascando la cabeza. Cuando una 
persona no está de acuerdo con la doctrina verdadera que es 
la Torah, todo el tiempo va a estar poniendo peros, se rasca, 
voltea, etc., porque sus gusanos le dicen: “¡no, eso no es la 
verdad. ¡La verdad está en otro lado!”. Pero aquí ministramos 
la Torah, la Brit Hadashá, Yahshua Ha Mashíaj, la única 
verdad: la Torah Viviente.  
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Todo ser humano tiene zonas que han sido derrotadas por el 
enemigo y hay que rescatarlas, pero hay gente que dice que 
cree en Yahshua, pero como no le obedece, sigue teniendo 
zonas de autoderrota ¿y por qué digo de autoderrota? porque 
esa persona quiere tener esas zonas de autoderrota. Este es 
un tema que te va a hacer crecer mucho, si tú lo tomas con 
Jojmá, con sabiduría del Ruaj Ha Kodesh ¡aleluyah! Entonces, 
hay zonas de derrotas que todos tuvimos porque fuimos 
pecadores, venimos a los pies de Yahshua Ha Mashíaj a 
arrepentimos, nos liberamos ¡bendito es su Nombre! y 
entonces empezamos a vivir en victoria. Pero hay personas 
que dicen creer en Yahshua, pero no le obedecen y esas 
personas van a seguir atadas al diablo toda su vida y van a 
acabar en el infierno; entonces, esas personas van a seguir 
con zonas de autoderrota. Las zonas de autoderrota son zonas 
pantanosas de donde hay que salir, pero a veces la gente no 
lo ve, y hay que darle a entender (atando sheidim, que no es 
un tema exactamente de liberación, pero todo tiene que ver 
con la liberación) y si conocieras es la verdad, la única verdad, 
seréis libres. La única verdad es la Torah, no libros de 
psicología, no libros de métodos para liberar, ¡no! ¿qué dice la 
Biblia para ser libres totalmente? Entonces, si tú tienes todavía 
zonas (que tú quieres) donde has mantenido tus propios 
gusanos ahí, de autoderrota: de que no te va bien en tu 
negocio, pones un negocio y quiebra, eso no es normal. El 
Eterno quiere bendecir a todos, pero la propia persona se va 
causando zonas de autoderrota, así es de que si tu negocio 
anda mal (y esto no es para que vengas y bueno, vamos a 
hacer una oración para que te vuelvas millonario) o has tenido 
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fracasos en otra cosa es porque tienes autoderrota, estás 
solapando esos gusanos.  
Vuelvo a repetir (tomando la primera idea, perdón que sea 
repetitivo), si yo te dijera como médico: “tienes gusanos aj, 
hermano tienes gusanos; ajot tienes gusanos, hermana”, 
“deme un tratamiento, recomiéndeme un especialista en 
parasitología”, irías rápido a tomarte algo si supieras que unos 
gusanos se están moviendo allá adentro, ¿sí o no?, ¿qué no 
será en lo espiritual? y sabes que un gusano nada más (ese es 
el de la rebeldía), si tú no obedeces los mandamientos, estás 
en rebeldía y esa rebeldía es solamente un gusano nada más 
y el daño que puede provocar un solo gusano, ¡es tremendo! 
Entonces, tú tienes que salir de esas zonas de autoderrota, de 
esas zonas auto pantano ¡rápido!, zonas de pecado de las 
cuales tienes que huir (y ya por eso ministramos Ha Matzá). 
Estamos en la fiesta de Ha Matzá (panes sin levadura) y salir 
rápido de Mitzrayim, de Egipto y de Roma ¡ya! para aquel que 
todavía sigue con ideas romanas, tienes que salir rápido y vivir 
como Yahshua Ha Mashíaj (un pan Hamatzá). Ahora, fíjense 
lo que acabo de mencionar, lo voy a repetir: ¡hay que huir!, dice 
en Proverbios: “El sabio ve el peligro y huye”, ¿acaso tú te 
quedarías con los gusanos para toda tu vida? y entonces, ¿por 
qué quieres cargar con los demonios de incredulidad toda la 
vida? tienes que quitarte eso hoy y ser obediente en todos los 
mandamientos. Yahshua dijo a Shaul: “para que vengan de las 
tinieblas a la luz”, las tinieblas son donde no se ve y la luz 
solamente es la Torah: “lámpara es a mis pies tu palabra y 
lumbrera a mi camino”. La persona hace actos cotidianos pero 
no se percata que le son dañinos, vuelvo a repetir: la persona 
hace actos cotidianos, pero no se percata que le son dañinos; 
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entonces, al rato acaba siendo un alcohólico, al rato acaba 
drogándose todos los días, pero ¿que no será la televisión 
mundana? si va ser un vídeo para ministrarte en la Torah ¡Baruj 
Hashem YHWH! Entonces, la persona hace actos cotidianos y 
después se les cauteriza la conciencia (y sobre eso ya 
ministramos), y entonces sigue en esa zona pantanosa y no 
ve. Un pantano está mal oliente, está lleno de mosquitos, está 
lleno de inmundicia, gusanos, sheidim (demonios). La persona 
tiene que salir ¿sabes que se necesita? En primer lugar, al 
Creador de cielos y tierra: YHWH es su nombre, Yahshua es 
su nombre y segundo lugar, yo dije: compromiso con uno 
mismo, dejar de ser cobarde. En este grupo, aquel que no ha 
dado pasos para seguir los Mitzvot de la Torah: ¡tienes que ser 
valiente! (si hay algún cobarde, hemos visto en el curso de 
“¿Quién es un verdadero mesiánico?” de los cobardes; el 
mesianismo no es para cobardes, el verdadero mesianismo, 
de este bello grupo es que no debe de haber ningún cobarde 
porque los tiempos se van a poner feos y entonces tú tienes 
que estar en la plenitud de la Torah, bajo el talit de Yahshua 
Ha Mashíaj), para que así, los malajím te guarden en todo lo 
que ha de venir, que tu oración fluya al cielo como grato aroma 
y sea respondida tu oración rápido y eso es porque el Eterno 
es bueno, no porque lo merezcamos. Entonces, tú estás 
haciendo a lo mejor actos cotidianos: se empieza a ver cinco 
minutos de televisión y vas a acabar viendo tres horas de 
televisión (no lo consintamos), ahora es un llamado para el que 
quiera mantenerse en kedushá (en santidad) y no consentir 
nada de pecado. Si dijeras: “Bueno, no tengo parásitos. 
consiento que media lombriz esté dentro de mi cuerpo”, no 
consentirás eso, porque con sentir un poco de pecado, te va a 
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salir caro como los pañales. Pero la mamá tiene que ser 
valiente y dejar de ser una floja y llevar al niño para que haga 
del baño y entonces va a dejar de estar en pañales ¿te das 
cuenta de los engaños de Ha Satán?, ¿quién va entendiendo? 
La gente a nivel general se aferra a ellos ¿a quienes? a los 
pecados, a las cosas cotidianas, aunque le traigan infelicidad 
(¡anótalo! recuerda que el que no anota, no aprende. Aunque 
está siendo grabado, tú lo puedes anotar después), la gente se 
aferra a los pecados, a los gusanos, aunque le traigan 
infelicidad. Entonces, hay que ser un valiente para decir: “dejo 
el pecado, me aparto de los pecados, hago un verdadero 
Teshuvá, voy a cumplir con todos los mandamientos, voy a ser 
obediente” y vas a ver la bendición del Eterno sobre todas las 
áreas de tu vida. La persona que no hace esto, se frustra y no 
sale adelante y todo el tiempo vive con amargura porque no 
perdona, guarda resentimientos, tiene odio, tiene rechazo, 
tiene todo, es una zona pantanosa ¡pero si ya se te ministró 
liberación! (es lo primero que hacemos en esta Kehila y de los 
que nos van contactando de otras partes) ¡Bendito Yahshua 
Ha Mashíaj, ¡la gloria es para él! Y lo hemos ministrado, que, 
si no se ministra liberación, entonces la congregación se llena 
de demonios y estaríamos llenos de gusanos aquí, todos 
contaminados, porque se contamina eso también ¿sabías?, los 
parásitos, los huevecillos se guardan en las uñas, debajo de 
las uñas. Una persona que no se lava bien las manos todo el 
tiempo, se chupa las manos y ya entro el parásito ¿y qué no 
será el pecado? “ven tantito, veamos tantita televisión, no hay 
problema” (esto parece una cosa sencilla, pero tiene mucha 
profundidad). Ahora, con todo lo que les he ministrado: que la 
persona se frustra por seguir en su pecado, por no ser valiente, 
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por ser un cobarde, etc., y que no salga adelante. Entonces, 
voy a hacer varias preguntas.  
 
1.- ¿Qué provecho saco con este comportamiento, si yo no 
saco totalmente los gusanos de mi casa con mi rebeldía?, ¿qué 
provecho saco el seguir siendo un rebelde a la Torah? ¿qué 
provecho saco? y ¿qué provecho voy a tener si guardo bien la 
Torah? (muchísimo mi amado) Aquí tienes muchas 
respuestas, nada más en Deuteronomio 28: las bendiciones 
y las maldiciones (eso está resumido en el en el libro de la 
Kehila, pero no es un libro de la Kehila, si no que está tomado 
de la Torah, en la página 55 y 58), revisa y vas a ver que te 
conviene guardar Torah.  Entonces, la primera pregunta: ¿qué 
provecho saco con este comportamiento?, ¿qué 
comportamiento? Rebelde, decir que creo en Yahshua y que 
el principio de la sabiduría es el temor a YHWH, pero no le 
temes porque no le obedeces. Este tema no es para los que le 
obedecen, pero también es para los que obedecen en cuanto 
crecer más en Kedushá. 
 
2.- Segunda pregunta: Si sé que, persistiendo en ello me 
perjudica ¿Por qué sigo en esto? sí sé que esto me está 
perjudicando ¿por qué seguir en esa zona pantanosa?, ¿por 
qué no enfrentar esos espíritus de Jezabel de una vez? ¿por 
qué no hacerlo? si eso te puede traer muchas bendiciones, en 
lugar de maldiciones ¿por qué no hacerlo?, ¿por qué seguir 
con los gusanos en la casa o en ti mismo? ¿o por qué no 
enfrentar a los hijos? (dentro de poco voy a dar un tema, voy a 
hablar sobre lo que es la crueldad y si te preguntaras ¿quién 
es cruel? un violador, uno que mata a un inocente y lo tortura, 
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pero ¿sabes cuál es el peor cruel? el que no enseña Torah a 
sus hijos, ese es el peor cruel, porque un martirio aquí dura 
unos minutos, unas horas, semanas, como un secuestro. Pero 
el que no enseña Torah a sus hijos, va a hacer que sus hijos 
sean atormentados por la eternidad y ese es el peor cruel: el 
que no enseña Torah a sus hijos ¡que tremendo!). Para 
enseñar Torah, tenemos que vivir la Torah, porque si no la 
vivimos, no podemos dar lo que no tenemos (eso ya lo hemos 
ministrado en muchos temas anteriores). Ahora, los resultados 
son conocidos cuando la persona sigue en su rebeldía y en su 
pecado: autodestrucción. El que toma va a acabar con una 
cirrosis, un hígado graso, una “itis” y se va al panteón con todo 
eso. El que se droga va a acabar loco en un manicomio (de 
hecho están llenos de ellos y da pena decirlo) ¡autodestrucción, 
autodestrucción, autodestrucción! Pero recuerda que el que no 
enseña Torah, va a acabar en una autodestrucción, pero 
perpetua. Pero es el mismo Eterno que lo va a lanzar al lago 
de fuego ¿si se entiende? entonces si tú persistes ahorita con 
esos gusanos y los sigues solapando, te vas a lamentar 
después; entonces obedientes todos. 
 
Número uno: no buscar pretextos para seguir con esos 
gusanos, no buscar pretextos. Si se te manda en la Torah 
tantos mandamientos hermosos, preciosos, que no son una 
carga, si no una delicia ¡no buscar pretextos! porque el que 
busca pretextos, tiene un gusano y su gusano se llama 
“rebeldía”, no tiene otro nombre y este gusano tarde que 
temprano lo va a destruir, porque no creyó en las promesas 
preciosas del Eterno. 
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Número 2: sale uno adelante (solamente gracias al Eterno 
YHWH Yahshua) de esas zonas pantanosas. Sólo hay que 
poner la Torah del Eterno que es la lámpara y decíamos del 
Tehilim (Salmos) 119 y la Torah va a alumbrar, porque 
Yahshua es luz, entonces, esa zona pantanosa y de tinieblas 
se va a quitar y así va a dejar ver lo que está mal para que lo 
quites y no para que los solapes. Vamos a suponer, voy a verlo 
médicamente: se te hacen unos análisis, un ultrasonido, etc., y 
se detecta que tienes una solitaria de siete metros (esos 
parásitos llegan a medir todavía más), dirías: “Bueno, eso 
estaba en tinieblas, no sabíamos dónde, pero ya localizamos 
el parásito”, ¿vas a persistir con ese parásito?, ¿qué harías? 
irías al médico y dirías: “deme un tratamiento rápido para sacar 
este bicho”.  La solitaria tiene una coronilla y se pesca (por así 
decirlo), se agarra del intestino y de ahí no se mueve y está 
flotando y ahí está. Cuando hemos sacado solitarias y se las 
mostramos al paciente, se desmaya y han dicho: “¿eso yo 
tenía por dentro, Doctor?”, “sí” y veo cómo se ponen pálidos y 
se quieren desmayar. Pero esa es una solitaria, los demonios 
matan totalmente ¿cuántos gusanos tendrás? o que a lo mejor 
ya se te hizo liberación, pero quiere seguir con esos gusanos 
que te vuelvan otra vez y es como si yo le enseñara la solitaria 
que tenía adentro, de siete metros o doce metros del parásito 
y que la persona me dijera: “Doctor, pues está bien, muchas 
gracias. Pero ¿cómo le hago para comer algo, para que yo 
tenga otro más grande?” ¡es una torpeza! Pues eso es lo que 
hace la gente ¿se te fue la risa? eso es lo que hace, si tú 
vuelves a pecar van a volver los gusanos y te van a destruir 
¡no desees eso!, yo no te lo deseo para tu vida: deja de ser un 



“LIMPIANDO MI VIDA DE PECADO” 

 
23 

rebelde o una rebelde, ¡sométete a toda la Torah y vivirás! dice 
YHWH, ¡aleluyah!  
En Shabat vamos a presentar el Sefer Torah y yo lo voy a 
presentar y voy a decir: “¡sigue la Torah de YHWH y vivirás!” y 
¿tú qué vas a contestar? “Oméin” y esto es un Mikrá de lo que 
vamos a hacer algún día en el milenio, ¡Baruj Hashem YHWH! 
y en la Nueva Yahrushalayim, pero si realmente ya no tenemos 
gusanos. “Tómate esta medicina para que salgan esos 
gusanos”, “no quiero”, “tómatela, la necesitas”, “no quiero” 
¿cómo le haces a tus niños para que se tomen la medicina? 
casi te montas en ellos y le abres la boca y para dentro. Porque 
sabes que necesita ser desparasitado tu niño ¿sí se entendió? 
y tú ¿por qué no quieres tomarte la medicina de la Torah, para 
que salgan todos los gusanos? te pueden destruir y no 
permitas eso. 
Veamos cuáles son los errores que al fin y al cabo son 
pecados, no errores, sino pecados en la vida de una persona: 
 
1.- La persona no es capaz de controlar sus sentimientos (y no 
estoy hablando de Psicología, hemos dado muchas clases de 
Torah y lo que nos falta. No sabemos nada todavía de Torah, 
solamente cuando estemos en Yahrushalayim, en el monte 
Moriáh, que ya ministramos qué quiere decir “moréh” de 
maestro Yahshua. Y por eso se llama Moriáh, pero realmente 
es MoreYaH, ¡aleluyah!), entonces la persona no es capaz de 
controlar a sus sentimientos.  
2.- La persona siempre pide la aprobación de otra (eso es por 
discernimiento del Ruaj Ha Kodesh, son dones del Ruaj Ha 
Kodesh y todos tenemos que estar bien bautizados en el Ruaj 
Ha Kodesh antes de que se caiga la primera bomba, en la 
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guerra de la cual saldrá el Anti Mashíaj). Cuando tú ves que 
una persona está con otra y dice: “oye, fíjate que esto, 
¿verdad?”, ¿te has fijado?, ¿están entendiendo?; cuando 
están platicando: “fíjate que ayer fui… ¿verdad?” Está 
buscando la aprobación del otro y cuando la persona busca la 
aprobación de la otra persona es porque no está segura de sí 
misma. Entonces, una persona que todo el tiempo: “¿verdad, 
verdad verdad que sí, verdad que sí?” es porque no está 
segura. Entonces, eso también se quita con el bautismo de 
Ruaj Ha Kodesh, y eso se tiene que quitar y cuando pases a la 
oficina pastoral o me visites, tienes que decir: “esto pasó, esto 
fue así y así, nada de: “¿verdad, ¿verdad?”, ¿se entendió? 
Entonces, la persona que siempre está “¿verdad?”, trata de 
ocultarse en otra máscara y eso no está bien. El Ruaj Ha 
Kodesh dice, Yahshua dice que no hay pecado que 
permanezca oculto. “¿verdad que pasó así, verdad que esto y 
que el otro?”, porque no está seguro. Ahora, el 99% está 
mintiendo o exagerando, mintiendo o exagerando; porque una 
cosa es mentir y otra cosa es exagerar: “Vimos una hormigota”, 
sí, vio una hormiga y no está mintiendo que había una hormiga, 
pero está exagerando, entonces, está diciendo que vio una 
hormigota. Cuando la persona es muy (y eso también te lo 
tienes que quitar), cuando la persona aprende a no mentir 
(porque es un pecado la mentira, porque el el padre de la 
mentira es el diablo) y a no exagerar, entonces son señales de 
que la persona ya nació de nuevo. Yo no tengo por qué venir a 
decirte: “¿saben qué? nos escribieron correos de todo el 
mundo”, ¡no! de todo el mundo no, estaría mintiendo. O sí yo 
te estoy diciendo: “de todo Nueva York”, no, estoy exagerando. 
De Nueva York nos han contactado, pero no de todo Nueva 
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York. Tenemos que aprender a hablar con la verdad, a no 
mentir y no buscar la aprobación de otros para ver si lo que 
estamos diciendo es verdad o no, porque entonces quiere decir 
que estamos diciendo media mentira o media verdad y de 
todas maneras es mentira.  
3.- La persona crea sus propias reglas de conducta. La 
persona que no teme realmente a YHWH, crea sus propias 
reglas de conducta y eso no debe de ser así, debe ser Elohim 
el que manda. Cuando una persona crea sus propias reglas de 
conducta, entonces dice: “¿sabes qué?, Padre, como que te 
equivocaste en esto en la Torah, no está bien, yo le voy a 
corregir”. Pero dice que maldito es el que le quita y el que le 
agrega, por lo tanto, tú y yo no tenemos que quitarle ni que 
agregarle nada, ¿sabes quién le quita y quién le agrega? Ha 
Satán, los gusanos, los demonios, los Sheidim y esos acaban 
con la persona. Lo que quería Satanás (que Yahshua Ha 
Mashíaj le reprenda) era que tú y yo acabáramos en el infierno, 
pero bendito sea Yahshua Ha Mashíaj que ahora vamos rumbo 
al cielo ¡aleluyah! pero no permitas por favor que otra vez 
entren gusanos a tu vida ¡no lo permitas, por favor! ¡no lo vayas 
a permitir! 
4.- La persona es crítica o criticón. Una persona crítica es 
aquella que va a hacer un comentario para enriquecer a otra y 
eso es bueno, porque viene del Eterno ¡bendito es su nombre!, 
¡YHWH es su nombre!, pero un criticón va a estar viendo todas 
las cosas frágiles, digamos, las cosas pequeñas las va a 
convertir en grandes: “¿por qué te vistes así? ¿por qué esto, 
por qué el otro?”, no me estoy refiriendo a alguien que anda 
perdido, estoy hablando de Bene Israel y entonces la persona 
se vuelve criticona, no crítico. Cuando andábamos en el 
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mundo, si yo iba a un museo, yo veía un cuadro (y yo no sé 
mucho de pintura), pero yo tenía que ser crítico, no criticón y 
entonces si un crítico estaba y llegaba alguien ahí decía: “oiga, 
yo sé de pinturas, se le ofrece algo?”, “si, esto, mire…”, 
entonces empezaba y era un crítico del arte, pero no un 
criticón. El criticón ve todo malo, el crítico dice: “esto hay que 
corregir” y se acabó y lo hace por el bien del otro.  
Entonces un verdaderos Bene Israel es crítico porque dice 
Yahshua: “juzgar con justo juicio”, no es “no juzgáis”, con justo 
juicio sí se puede; lo dice Yahshua, no lo digo yo. Pero una 
persona que todo el tiempo está criticando a otra por cualquier 
cosa entonces es criticón. Ahora, al 99% de la población 
mundial le atrae lo misterioso (anota esto, es importantísimo), 
al 99.9% de la población mundial le atrae lo misterioso, lo 
desconocido, lo esotérico. Por eso se meten con los brujos o 
en la cábala. A la gente le gusta que le cuenten fábulas. Yo te 
he contado cosas reales: que, si vamos a ministrar en un lugar 
muy peligroso, le podemos decir al Padre Eterno: “Padre, que 
estos hijos del diablo no me vean”, ¿te acuerdas? y bendito 
sea Yahshua Ha Mashíaj que no nos ven y eso es porque 
vamos a ministrar almas, pero esos son milagros de Hashem 
YHWH que estamos viendo, que el Eterno hace para proteger 
a sus hijos, pero no es algo desconocido. Dice “Pedid y se os 
dará, porque todo aquel que pide recibe, el que busca halla y 
al que llama se le abrirá; … Clama a mí y yo te responderé”. 
Pero ¿cómo vamos a clamar, si no vivimos en kedushá?, 
¿cómo vamos a clamar, si tapamos los oídos para no oír la 
Torah? la oración sería aborrecible, abominable (dice 
proverbios 28:9), ya lo leímos. Entonces, lo que tenemos que 
hacer (como se van a poner las cosas) es que todos tenemos 
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que estar bien equipados con el Ruaj Ha Kodesh en potencia 
y así verás milagros. Pero con los gusanos todavía, ¡no! Un 
gusano puede ser la mentira, otro la exageración, otro la 
religiosidad, etcétera, etcétera, etcétera, etcétera. Entonces, 
recuerda que el 99.9% le gusta lo misterioso, ¿por qué crees 
que buscan a los brujos?, ¿por qué crees que en lugar de que 
la gente busque la Torah, busca la cábala? ¿Por qué? sí aquí 
está la Torah, aquí están los Mitzvot. No necesitamos de la 
cábala y lo hemos ministrado muchas veces. Para tener la 
unción y el poder se necesita al Ruaj Ha Kodesh de Yahshua 
¡bendito es él! ¿Oméin?  
Generalmente, cuando nosotros ministramos, puede ser que 
alguien diga: “yo ya soy nacido de nuevo, ya cumplí con esto, 
ya cumplí con lo otro”, pero está agarrado de algo (que tú 
tienes el audio en la página de internet: “¿en quién tienes 
puesta tu fe?” ¿en un amuleto o en Yahshua?). Hay gente que 
ya creyó (pero dice): vamos a suponer, que yo tengo que bajar 
estas escaleras y hay gente que piensa que, si bajo con el pie 
derecho, voy a tener buena suerte. Pero sí bajo con el pie 
izquierdo, voy a tener mala suerte y eso es superstición, eso 
no quiere el Eterno. Estamos en manos del Eterno YHWH. No 
es si piso primero con el pie derecho, tengo que pisar con 
cuidado para no caerme. Pero analiza tu vida si no hay un 
gusano ahí que te tenga así:  “si tú haces esto, te va a ir bien”; 
no te has deshecho de esa moneda que te dio tu abuelita 
porque te dijo que con esa tenías dinero y seguramente has 
tenido esa moneda y ahorita el Ruaj Ha Kodesh te está 
mostrando,  “aaaah,  sí es cierto, muy en mi interior hay un 
gusano - podrías decir- y me está diciendo que esa moneda es 
la que me da el dinero, no YHWH” y entonces vas y tiras esa 
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moneda y le pides a YHWH que te bendiga con trabajo y te va 
a bendecir ¿te das cuenta? El 99.9% de la población mundial 
busca lo esotérico. Pero si está diciendo Yahshua a Shaúl: 
“para que vengan de las tinieblas a la luz” y ¿entonces por qué 
seguir en zonas pantanosas de tinieblas?, ¿por qué no creerle 
sus promesas? bendito es su nombre YHWH. 
Otro punto: si te amas tú o te rechazas, esta ministración y esta 
predicación es para ti, no para la liberación (puede ser), pero 
también para sanidad. Entonces ¿te amas realmente o te 
rechazas? ¿todo el tiempo que te ves en el espejo te estás 
rechazando? todo el tiempo nos rechazamos. 
Anota el siguiente punto: las personas a nivel mundial se 
preocupan por el futuro, el 99.9% de las personas a nivel 
mundial están preocupadas por el futuro, ¿por qué 
preocuparse por el futuro?, ¿por qué comprar un seguro de 
vida si es un seguro de muerte? por qué no te lo van a pagar 
hasta que estés en el cajón; entonces, ¿para qué te sirve?, 
¿para los hijos? se lo van a despilfarrar yo lo he visto 
ciertamente mira por la experiencia, ¡bendito Yahshua Ha 
Mashíaj! ¡la gloria es para él! En todos los años que tengo de 
ser médico, no he visto que un seguro de vida sea bien 
administrado. La pobre viuda no sabe administrar bien el dinero 
y los niños y el seguro de vida se lo acaban en un mes y al mes 
ya no tienen nada ¿cuál seguro de vida? fue seguro de muerte, 
¿sí se entiende?, ¿por qué estar preocupados por eso? no 
debemos tener seguros de vida; nuestra vida está en las 
manos de YHWH y de Yahshua.  
Punto que sigue, para este nivel de ministración ¿puedes evitar 
la ira? Si yo te digo: “no a esto”, ¿lo acatas con humildad? 
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Estamos hablando de la autoridad del Roeh a los congregantes 
y nuestra autoridad es una: Yahshua Ha Mashíaj. 
¿Puedes evitar la ira?, ¿puedes evitar el enojo?, ¿ya apagaste 
tu orgullo o todavía hay mucho orgullo?, ¿no tienes humildad? 
otro punto: ¿tienes buen humor o no te soportas ni tú mismo, 
ni tú misma? ¡son gusanos! pero yo sé que aquí hay muchos 
Kadoshim ¡yo lo sé! Por eso el ambiente se siente con shalom 
(con paz) porque yo sé que si has ido creciendo ¡sí! ¡bendito 
es YHWH! has ido creciendo, pero hay muchas áreas todavía 
en tu vida que tienen que ser pulidas, todos tenemos todavía 
que pulirnos más para el Eterno, lo dice YHWH: “¡el que esté 
limpio, límpiese!”, entonces ¿cómo se llama el tema? 
“limpiando mi vida de pecado” sacar todos los gusanos, el que 
sea kadosh, el que sea santo, santifíquese más. 
Con todo esto que yo fui diciendo, hay dos opciones: ser libre 
o seguir siendo esclavo y  Yahshua vino para que tú y yo
seamos libres, no esclavos, no seguir con los gusanos ¡por
favor! ¡enfréntalos!, ¿por qué le tienes miedo a tu mujer, porque
le tienes miedo a tu esposo? al único que tenemos que temer
es a YHWH, ¿por qué le tienes miedo a tus hijos?, ¿por qué
tienes miedo?, ¿porque tienes miedo a tus hijos? es que si le
hablo de la Torah, pastor, se va a ir de la casa ¡que se vaya!
que se vaya si ya es mayor de edad, que se vaya y oramos
para que el Eterno por su gran Rajamin lo guarde y
seguramente lo va a traer a varazos, pero lo va a traer porque
él es bueno. Él no quiere que nadie se pierda, entonces ¿por
qué tener miedo a enfrentar ese grandulón, si le vas a dejar la
comida a su cuarto? Ya hemos ministrado sobre las mamás
alcahuetas (por eso recuerda y eso lo vamos a ver después: el
peor cruel es aquel que no le da Torah a sus hijos, porque vas
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a permitir que ese hijo sea torturado por la eternidad. No es el 
secuestrador, el violador que a cada rato sale en televisión: 
secuestradores y violadores, etc. esos no son los más crueles, 
el más cruel es aquel que no enseña Torah a sus hijos ese es 
el más cruel, por lo tanto, ve a vestir a tus hijos, ya lo tienes 
ahí, rápido, porque pronto será tarde ¿se escuchó?) Todas las 
torturas que pueda recibir una persona no se van a comparar 
con las que va a recibir en el infierno por la eternidad.  
Voy a hablar por mí y espero que tú también me entiendas, que 
ya bendito sea Yahshua no tienes gusanos de incredulidad y 
no estás con tus planes de rebeldía y cosas de Satanás.  

1.Tengo que sentir comunión con mi Adón y mi Adón es
Yahshua Ha Mashíaj. Tengo que sentir comunión, yo no tengo
que entrar a oración y ayuno para estar en comunión, ¡estoy
en comunión! Eliyahu dijo: “Vive YHWH en cuya presencia
estoy” ¡aleluyah!, no dijo: “me voy a meter en una oración, en
ayuno para que yo esté en la presencia de YHWH”, ¡no! “¡vive
YHWH en cuya presencia estoy”, así que todo el tiempo
estamos en Él: entramos en oración en ayuno para tener más
comunión, pero ya la tenemos para escuchar su voz, pero ya
la escuchamos para seguir sus consejos, porque ya los
seguimos ¿si se entendió? ¡aleluyah! (por favor, tú no puedes
quedarte sin este audio, porque si no si tú lo desprecias de
todas maneras me lo van a pedir de Argentina y allá va a ir) ¿sí
entendiste? aquí tienes el material a setenta metros y nos lo
piden de miles de kilómetros, ¡tremendo! valora la palabra del
Eterno, no la mía, ¡valora al Eterno! ¡YHWH es su nombre!
Entonces, ¿tenemos que sentir comunión? Sí, claro que sí.
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2.- Tengo que sentir como crece mi espiritualidad, tengo que 
sentirlo ¿cómo? teniendo más unción (tú tienes que sentir eso, 
mi amado). Porque cuando alguien dice: “Roeh, como que oro 
y Dios no me escucha -un ejemplo que se diga así- como que 
YHWH no me escucha” ¡no! Entonces ¿qué clase de 
espiritualidad es esa? ¡está estancada esa persona, sigue en 
un pantano porque sigue teniendo gusanos y se están 
comiendo su alimento!, ¿cuál alimento? la Torah. Entonces tú, 
hoy a mediodía comiste tu sopita (no sé que hayas comido) y 
lo aprovechas porque no tienes gusanos, no tienes parásitos. 
Pero vienes aquí y escuchas Torah y dices: “¡Oméin!” pero los 
gusanos te dicen dónde va ese alimento: “venga para acá”, te 
lo quita y te quedas con el alma seca como los anémicos físicos 
¿se va entendiendo?, ¿cuántos entienden hoy? ¡y tú no tienes 
que permitir eso, amado!, ¡tú no puedes tolerar que tengas 
parásitos en ti o en tus hijos!, tú dirías: “¡rápido doctor! denle 
un tratamiento a este niño”. Lo mismo  necesitas: el agua de la 
Torah para que limpie tu vida ¡aleluyah! Ahora, entonces, 
tienes que sentir como crece tu espiritualidad.  

3.- Como aumenta mi kedushá (mi santidad): tengo que vivirlo, 
tienes que vivirlo, debes tener esa experiencia, tienes que 
vivirlo. La vida terrenal ciertamente es corta eso dicen los 
Salmos, ¿cómo la vas a vivir?, ¿lleno de gusanos o libre? 
¡decídete de una vez! La vida terrenal es muy corta ¿cómo la 
vas a vivir?, ¿cargando un bulto de gusanos apestosos mal 
olientes o siguiendo la Torah de YHWH y ser obediente en 
todo? ¡aleluyah! es muy corta la vida para los que tenemos 
cincuenta años o más ¿cuánto podríamos vivir? de todas 
maneras el Eterno ya viene ¿cómo vamos a vivirla?, ¿cómo a 
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mí se me ocurra o como lo marca YHWH? Cuando una 
persona tiene gusanos (teniendo la medicina que es la Torah) 
es porque él quiere vivir como él se le ocurra, sus patrones: él, 
sus señores: él, él es su propio ídolo; entonces, el Eterno no 
es su Elohim, no es su Dios (para que se entienda: lo digo por 
los nuevecitos) no es su Dios, su Dios es él mismo. 
La sociedad señala a una persona inteligente y sabia si tiene 
títulos ¡fíjate muy bien! ¡grábatelo muy bien! Dice: “esta 
persona es muy inteligente si tiene títulos y muchos 
reconocimientos”, pero yo he aprendido lo contrario, ¿qué dice 
la Torah?, ¿quién es una persona inteligente y sabia? aquel 
que teme a YHWH (lo acabamos de leer en Proverbios 1:7). 
Tú a lo mejor no cursaste la Universidad, tal vez la preparatoria 
ni la secundaria, tal vez no pudiste terminar la primaria y no fue 
culpa tuya o a lo mejor sí, porque no quisiste aprovechar lo que 
te daban tus padres. Pero la situación es que no eres sabio por 
eso, ahora, no es porque tengas cantidad de reconocimientos 
colgados en la pared ¡no! sino porque tememos a YHWH ¿se 
entiende? entonces tú puedes ir a algún lado donde alguien 
tenga mucho reconocimiento y dices: “¡que sabia esta persona! 
¡cuánto sabe!” No, no sabe nada, se va a ir al mismo infierno 
con todos sus títulos y sus reconocimientos si no se arrepiente. 
Ciertamente, los conocimientos nos sirven aquí para la tierra; 
a mí me sirve seguir estudiando medicina, pero para la vida 
eterna no me sirve nada. Tengo que temer a YHWH. Yo he 
visto (fíjate muy bien) en los hospitales psiquiátricos, vi 
personas que tenían grandes títulos y los que no tenían 
ninguno ¿por qué? porque los dos estaban llenos de gusanos, 
de demonios. Entonces ninguno de los dos era sabio, aunque 
el otro tuviera muchos títulos estaba en un hospital psiquiátrico 
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y el otro, aunque no hubiera cursado siquiera la primaria estaba 
también en un hospital psiquiátrico ¿por qué? porque nunca 
quisieron deshacerse de sus gusanos, tuvieron la oportunidad 
porque YHWH nunca va a dejar a nadie sin oportunidad, 
siempre va a dar oportunidades. Es mentira que una persona 
se muera y diga: “nunca nadie me habló”, si, se le habló del 
Eterno. No va a dejar a nadie sin darle un aviso para que se 
arrepienta y no avisa una vez, avisa muchas veces. Todas las 
personas que tú has visto que han muerto de la sociedad acá, 
conocidos, porque fueron X o Z, sea a todos les habló. 
Probablemente tú también les hablaste y otras personas les 
hablaron, pero yo me refiero en creer en Yahshua y guardar la 
Torah y no quisieron… porque para llevarlos a los pies de 
Roma ¿para qué? así que tuvieron oportunidad ¿sí o no? sí la 
tuvieron y con títulos y con dinero y archi millonarios y ¿dónde 
están ahorita? Entonces ¿qué pasa en sí? hay dos clases de 
personas: las que tienen a Elohim y las que no tienen a Elohim. 
Los que tenemos a Elohim, obedecemos a Elohim. 
Ahora ¿cuál es el barómetro para la inteligencia? La Torah dice 
que aquel que vivió cada día y cada momento agradando a 
Elohim. Si tú eres rebelde, no le estás agradando y te estás 
buscando varazos y yo te aconsejo que mejor busques 
caricias. ¡Fíjate muy bien! Aquel que vive cada día y cada 
momento agradando a YHWH esa es una persona inteligente. 
Tú y yo necesitamos ser de esas personas, si no lo somos, 
seámoslo. 
El colapso nervioso es lo más común hoy (y sobre eso voy a 
hablar de un poquito, no ahora, sino después). Ahora, ¿por qué 
se da el colapso nervioso?, ¿por qué se da la histeria?, ¿por 
qué se da la neurosis? (no estoy hablando de esquizofrenia, 
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no estoy hablando de los tipos de esquizofrenia que ya están 
grabados también en esta misma página de internet, no estoy 
hablando de trastorno bipolar); estoy hablando de colapso 
nervioso, la clásica histeria ¿por qué se da? se da por la 
ignorancia de la palabra de Elohim los gusanos arremeten 
(actúan). 
Ahora, ¿quién será feliz? el que sepa enfrentar los problemas 
que se vienen (por eso te estoy ministrando eso a tiempo). El 
que sepa enfrentar los problemas y hago un énfasis aquí: 
enfrentar (no resolver). Nosotros no resolvemos nada, el que 
lo resuelve es YHWH. Aquel que sepa enfrentar, es porque 
teme a YHWH. Entonces, como teme a YHWH, guarda los 
mandamientos (no es un rebelde, no es una rebelde) y 
entonces esa persona está apoyada totalmente en las manos 
de Yahshua y va a poder enfrentar esos problemas, esos 
miedos y no va a haber ningún problema, no resolverlos, los 
resuelve el Eterno. Tú y yo ¿que hemos resuelto en la vida? 
¡por favor! no hemos resuelto nada. Cuando has tenido 
necesidad de algo o yo he tenido necesidad de algo, por 
ejemplo: salud, puedes tener el mejor médico, el mejor 
hospital, las mejores farmacias ¡todo!, pero si a YHWH no le 
place sanar a esa persona no se sana. Entonces, los 
problemas no se resuelven por nosotros, los enfrentamos 
¡aleluyah! con fe y como se van a poner las cosas, necesitamos 
todo esto. Los desacuerdos y los conflictos entre humanos es 
porque el 99.9% ponen una cara de hipócritas, la persona no 
está auténtica (¡fíjate muy bien!, ¡anótalo!). El 99.9% decíamos 
que buscan lo esotérico, pero en el 99.9% de las personas 
ponen una máscara. Tú y yo necesitamos ser auténticos (Bene 
Israel). A mí me falta mucho (no para quitarme la hipocresía) 
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para crecer en la Torah, yo quiero crecer en la Torah (a la 
hipocresía y al orgullo ya renuncié desde hace años). 
Entonces, tú no debes de ser hipócrita, debes de ser auténtico, 
debes de ser Kadosh; porque el 99.9 por ciento de la gente es 
hipócrita, no es auténtica, no es kadosh, no teme a Elohim, es 
un necio, no es sabio, es un rebelde, sigue a Ha Satán, no 
sigue a Yahshua. Por eso, lo mismo que yo ministraba hace 
años en una pantalla que teníamos aquí, se aplica igual para 
las sinagogas y las kehilot. El 95% de las personas viven bajo 
pecado X, el 4% igual dicen que son pecados menores (para 
el Eterno, pecado es pecado) y el 1% vive en kedushá (en 
santidad) porque la persona es hipócrita. Y entonces, bendito 
es Yahshua Ha Mashíaj que aquí ya no hay hipócritas 
¡aleluyah! o cuando al menos la mayoría, no somos hipócritas 
¿seguro? Ese es otro gusano: la hipocresía y es levadura, dice 
Yahshua: “la levadura de los fariseos: la hipocresía”. Por eso 
yo lo he ministrado, te digo con mucho amor las cosas de 
frente, en tu cara: aquí, allá, abajo, en tu casa, si vas a 
visitarme a mi consultorio, en la casa de ustedes, donde quiera, 
es lo mismo. No tenemos que ser hipócritas; yo te he dicho: 
“no me gusta esto de ti, porque va contra la Torah”, ¿sí o no? 
Entonces, si tú eres hipócrita ¡cuidado! ese es un gusano 
terrible, peor que la solitaria, eso es algo horrible ¡no lo hagas! 
Las enfermedades, la muerte de un familiar, etcétera, son 
situaciones que todos pasamos. Todos enfrentamos esas 
cosas, no las resolvemos ¿a poco tú aliviaste a tu abuelita que 
estaba muy grave? ¡no!, ¿cómo vamos a hacer si ya murió un 
familiar y el Eterno no le place resucitarlo?, ¿vamos a resolver 
eso? No, tenemos que enfrentar el dolor, no huir; porque ese 
es otro gusano, tienes que entender esto muy claro. Por favor 
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amado, yo deseo lo mejor para ti, yo te bendigo en el nombre 
grande de Yahshua Ha Mashíaj. Deseo lo mejor para ti, no 
huyas a los problemas, enfrenta a los gusanos. 
Ahora, cuando alguien perdió un familiar: 
1.- Unos logran evitar el desaliento, logran (entre comillas) 
evitar el desaliento, inmovilizándose (se inmovilizan ellos): 
“¿qué hago? murió mi marido”, “¿qué hago?, murió mi 
esposa?”, “¿qué hago?” se inmoviliza, ¿quién lo está 
inmovilizando? como no era creyente se inmovilizó. Pero ya 
para un bene Israel ¡no! porque tiene al Ruaj Ha Kodesh. 
Porque los gusanos pueden enredar a una persona (y eso 
vamos a ministrar después), entonces se inmoviliza la persona: 
“¿qué hago? murió mi esposo, soy una inútil, no sirvo para 
nada, mejor me muero”, buscan la muerte y eso está mal o 
murió la esposa o murió un hijo: “qué hago?” se inmoviliza. 
Para la persona es más fácil inmovilizarse, que enfrentar eso, 
¿por qué no lo logra enfrentar? porque tiene gusanos ¿cómo 
van a poder si está atada o está atado? pero para ti ya no es 
eso. Otros cuando pierden un familiar se desploman y caen en 
depresión ¿por qué? por los gusanos, por los demonios, 
porque no tienen la plenitud del Ruaj Ha Kodesh (y cómo se 
van a poner las cosas, no sabemos quiénes de nuestros 
familiares vayan al partir primero, y que no son creyentes) y 
tienes que estar fuerte.  
Esta predicación es para preparación ¡aleluyah! ¿o te estoy 
aguando la fiesta de HaMatzá? ¡no! tenemos que estar en las 
fiestas y todos tenemos que estar bien preparados ¡aleluyah! 
La respuesta es que los que logran evitar el desaliento, pues 
lo lograron (entre comillas), pero si realmente una persona es 
Bene Israel va a lograr eso, va a evitar que los gusanos lo 
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enreden porque tiene a Yahshua que supera todas las cosas, 
todas las adversidades. Está bien llorar por tu mamá (claro la 
quisiste mucho, eso es normal), pero te voy a hablar como 
médico (pero Bene Israel): un lloro mayor a tres meses no es 
normal; hay gente que se la pasa llorando años y eso no es 
normal, son gusanos, son demonios que le están 
atormentando (eso no es normal); esa persona tiene que ser 
liberada y sanada. 
Las personas que tienen una religión, o sea, que no creen en 
Yahshua, solamente tienen una muleta (por así decirlo), pero 
Yahshua no es una muleta para nosotros, él es todo. La muleta 
de la religión: el rezar un rosario es una muleta (a ver si el 
abuelito puede salir del purgatorio y se lo llevan al cielo), es 
una muleta, no sirve para nada eso y todas las religiones son 
muletas. Pero los Bene Israel no tenemos muletas, tenemos al 
Todopoderoso ¡Yahshua es su nombre! ¡aleluyah! Recuerda: 
todas las religiones son muletas, entonces no hay que medir la 
felicidad por causa de problemas, vamos a tener problemas. 
Abraham, Isaac y Yaakov pasaron problemas y muchas 
situaciones, pero todas las enfrentaron en el nombre bendito 
del Elohim de Israel YHWH. La ira, el miedo, el odio no son de 
Elohim (lo hemos administrado muchas veces). 

Conclusión: Tú tienes un mantel blanco, pero si tienes 
invitados para una cena de Shabat y hay unas manchas ahí, 
unas manchitas que ya se ve mal en el mantel ¿pones una 
servilleta para que no se vean las manchas? ¡no! mejor lava el 
mantel antes de Shabat, porque si pones un remiendo para que 
no se vean, tarde que temprano el invitado va a estar 
platicando y si quita la servilleta, va a decir: “esta mugre, ¿qué 
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hace aquí?”  y ese remiendo puede ser el que tú quieras 
solapar todavía tus gusanos, entonces, tu alma, tu vestimenta 
del alma, según la Tanaj (no vine a dar clase de Psicología, 
todo está en la Biblia, en la Brit Hadashá) tiene que estar limpia 
para que podamos volar entonces al cielo y casarnos con 
Yahshua Ha Mashíaj. Entonces, quita las manchas del mantel, 
porque es lo mismo que el vestido para la boda y dice Yahshua: 
“se han emblanquecido en la sangre del cordero” y también 
dice que nos ha considerado vestirnos de lino fino blanco y 
resplandeciente, blanco (no mugroso, no gris, no percudido) 
para las bodas del cordero. 
¿Sabes quién puede estar evitando que limpies tu vestidura? 
(y escucha otra vez: “Vestimenta del alma”): los gusanos que 
no has querido quitar por cobarde (se oye fuerte, pero tengo 
que ministrar así porque te amo y yo no quiero ser cruel 
contigo. Recuerda: el peor cruel es el que no enseña Torah a 
sus hijos y si vamos a lo espiritual, tú eres hijo e hija mía).  
Entonces, yo no quiero que pases una vida en el infierno 
atormentado. Yo solté la palabra de verdad y te deseo 
bendición de todo tipo y a usted también, amable lector. Copia 
este libro y regálelo, porque los tiempos están acortando.  
Shalom Ubrajot. 
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